

Norderstedt, den 6.12.18

Anfrage zum Bebauungsplan Nr. 308 Norderstedt "Königsberger Straße"

Bezüglich der Baumaßnahmen zum B308 haben Anwohner der Königsberger Straße zwei Fragen an uns gerichtet, die wir gerne zur Beantwortung an die Verwaltung weiterleiten möchten.

1. Im Rahmen der Öffentlichkeitsbeteiligung wurde seitens der Verwaltung darauf hingewiesen, dass es zu kurzzeitigen Sperrungen kommen kann. Seit Oktober ist die Königsberger Straße ab der Baustelle gesperrt und der Fußweg auf die südliche Seite verlegt. Laut Beschilderung wird die Straße noch bis April gesperrt sein. Ist das so mit der Verwaltung abgesprochen?
2. Der nun zu nutzende südliche Fußweg ist sehr uneben (Sandstreifen mit gepflasterten Ausfahrten) und absolut unbeleuchtet. Gibt es die Möglichkeit diesen Fußweg mindestens provisorisch zu beleuchten?

Für die SPD-Fraktion

Nicolai Steinhau-Kühl